

DR. ENRIQUE HERRERÍA BONNET

- Título de LICENCIADO EN CIENCIAS SOCIALES Y POLÍTICAS, otorgado por la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de Guayaquil; Junio 27 de 1975.
- Título de ABOGADO DE LOS TRIBUNALES Y JUZGADOS de la República del Ecuador, otorgado por la Universidad de Guayaquil; Junio 15 de 1977.
- Título de DOCTOR EN JURISPRUDENCIA conferido por la Universidad de Guayaquil, cuya tesis fue recomendada para publicación en los órganos de publicidad de la Universidad por méritos sobresalientes; 5 de Abril de 1995.
- Participante Diplomado en el Programa del Instituto Nacional de Jueces (The National Judicial College) de los Estados Unidos de Norteamérica por la participación durante Octubre de 2003.
- POSTGRADO en Especialidad de Arbitraje y Mediación, realizado en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de Guayaquil. Entre los 3 mejores promedios de calificaciones de la Promoción. Período 2005 – 2006.
- POSTGRADO en la Universidad de Salamanca, España, en la Especialidad de Derecho Constitucional. Año 2007
- Registro de Grado Académico de Cuarto Nivel en el Consejo Nacional de Educación Superior.

CARGOS DESEMPEÑADOS EN LA FUNCIÓN PÚBLICA:

- Intendente General de Policía de la Provincia del Guayas, desde agosto de 1988 hasta agosto de 1992.
- Miembro de la Asamblea que constituyó la Junta Cívica de la Ciudad de Guayaquil, el 20 de enero de 1992 en la Gobernación de la Provincia del Guayas.
- Asesor Jurídico de la Junta Cívica de Guayaquil, año 2007.
- Diputado Nacional Suplente por la Izquierda Democrática, durante el período 1998 a 2003.
- Magistrado del Tribunal Constitucional del Ecuador, durante el periodo 2003 a 2004.
- Miembro de la Asamblea Nacional del Ecuador, desde agosto de 2009 hasta 13 de Mayo de 2013.

DIGNIDADES DESEMPEÑADAS EN EL SECTOR PRIVADO:

- Miembro del Directorio de la Compañía de Seguros Generali Ecuador S.A. desde 1997 hasta el año 2002.
- Fundador y Primer Director Ejecutivo del Observatorio de Derechos y Justicia, desde abril 2014 a Julio 2016.
- Arbitro de la Cámara de Comercio de Guayaquil desde el 2007 hasta la presente fecha.